

GAZETTE DE BEL AIR

LA NEWSLETTER DU PÉRISCOLAIRE

.....

De avril à juillet

**DANS LE PRÉSENT
NUMÉRO :**

LES ENFANTS RÉFÉRENTS
ZOOM SUR LES PORTES
OUVERTES
LES ACTIVITÉS DE LA
PÉRIODE



Vous pouvez contacter Nathan ALLENET, coordonnateur
périscolaire au : 07-85-27-04-40
Les lundi, mardi, jeudi et vendredi de 9h à 18h



Les enfants référents

LES ENFANTS RÉFÉRENTS ONT ORGANISÉ UN TOURNOI "QUIDDITCH" POUR CLÔTURER CETTE ANNÉE SCOLAIRE.



A LA MANIÈRE DE HARRY POTTER, LES ENFANTS SE SONT PRIS POUR DE VÉRITABLES ATHLÈTES EN ENVOYANT A LA MAIN LE SOUAFLE A TRAVERS L'UN DES 3 PANNEAUX SUSPENDUS ADVERSES. CE N'EST SEULEMENT QUE LORSQUE LE VIF D'OR EST ATTRAPÉ PAR L'UNE DES 2 ÉQUIPES QUE LA PARTIE SE TERMINE !

Les portes ouvertes

LE LUNDI 19 JUN DE 17H A 18H, LE PÉRISCOLAIRE A OUVERT SES PORTES AUX FAMILLES POUR METTRE EN AVANT TOUTES LES ANIMATIONS PROPOSÉES AU COURS DE L'ANNÉE SCOLAIRE (DESSINS, REPAS A THÈME, JARDINAGE, ENVIRONNEMENT, SPORTS, KERMESSE, LA MAGIE ETC.).



AU PROGRAMME :
EXPOSITION
ATELIERS PARTAGÉS
ÉCHANGE AVEC LES ÉQUIPES
D'ANIMATION
BUVETTE TENUE PAR LES ENFANTS
EUX-MEMES QUI ONT PROPOSÉ LA
DÉGUSTATION DES GATEAUX RÉALISÉS
SUR LE TEMPS DE LA PAUSE-
MÉRIDIENNE

Cette période en élémentaire

FORT BEL AIR

PROPOSITION D'UN GRAND JEU VERSION FORT BOYARD PAR L'ÉQUIPE D'ANIMATION. A L'ISSUE DU JEU UN DIPLÔME "D'AVENTURIER CERTIFIÉ" LEUR A ÉTÉ REMIS. LES ENFANTS ONT PRIS BEAUCOUP DE PLAISIR A PARTICIPER.



ENVIRONNEMENT

SENSIBILISATION AU RESPECT DE L'ENVIRONNEMENT PAR DIVERSES ACTIONS (GASPILLAGE DE L'EAU ET ALIMENTAIRE, ENTRETIEN D'UN COMPOST, SORTIE GRAINOTHEQUE ETC.).

A LA DÉCOUVERTE DES SPORTS

TOUT AU LONG DE LA PÉRIODE, LES ENFANTS ONT PU S'INITIER AU PING-PONG, TENNIS, ULTIMATE FRISBEE. ILS ONT PU APPRÉCIER L'IMPORTANCE DE LA COOPÉRATION ET L'ENTRAIDE DANS LA PRATIQUE SPORTIVE !



En maternelle

KERMESSE

RIEN DE TEL QU'UNE KERMESSE POUR AMUSER L'ENSEMBLE DES ENFANTS AUTOUR DE PROPOSITIONS DIVERSES : JEUX D'ADRESSE, PÊCHE AUX CANARDS, PARCOURS RELAIS... LES ENFANTS SE SONT REGALÉS !!!



FABRICATION D'UNE CABANE

LES ANIMATEURS ET ENFANTS ONT DÉCIDÉ DE FABRIQUER UNE CABANE EN CARTON.

ILS L'ONT ENSUITE DÉCORÉE ET PERSONNALISÉE, CE QUI A DONNÉ LIEU À LA CRÉATION D'UN TAS D'HISTOIRES PLUS ÉTONNANTES LES UNES QUE LES AUTRES ! LES ENFANTS ONT UNE IMAGINATION DÉBORDANTE !



*« Nous vous souhaitons
de bonnes vacances ! »
L'équipe d'animation*

